
 

 

MESSAGE DU 09 SEPTEMBRE 2023 

PAS DE DOUTE MAIS PLEIN DE CONVICTION 

SHALOM BIEN-AIMES EN 

CHRIST UNE FOIS ENCORE 

SOYEZ LES BIENVENUS DANS 

LA PRESENCE DE L’ETERNEL.  

Vous voyez, la parole de Dieu apporte 

sa présence et donc à chaque moment 

que tu veux écouter la parole de Dieu 

soit sérieux, n’écoute pas la parole de 

Dieu et être en train d’être distrait par 

autre chose, en train de donner ta 

focalisation sur autre chose que ce 

soit, soit un peu plus concentré 

lorsque tu écoutes la parole de Dieu 

même si peut-être que tu es en train de 

conduire ou tu joues ça peut-être dans 

ta voiture comme ça mais soit plus 

focalisé, tu ne peux pas être en train 

d’écouter la parole de Dieu et faire quelque chose d’autre qui va te distraire, tu dois être un peu plus ou moins 

focalisé parce que tu peux écouter cette paroles plusieurs fois et ça va rien changer dans ta vie, juste parce que tu 

n’es pas focalisé. La meilleure manière d’écouter la parole de Dieu pour te transformer, c’est dans un environnement 

calme, tu ne fais rien, nous faisons juste quelques 15 minutes et j’essaie de le réduire aussi 10 à 15 min de silence, 

écoute la parole de Dieu, ça ne va pas te prendre toute la journée mais ça va t’édifier, ça va faire que tu puisses bien 

assimiler la parole et l’appliquer. Et donc je disais que la parole de Dieu apporte la présence de Dieu, il faut être 

conscient qu’à chaque moment que nous vous envoyons cette parole ou bien ses paroles, nous l’envoyons par 

l’esprit de Dieu et donc la présence de Dieu peut être avec toi là où tu es actuellement sous le son de ma voix, 

l’esprit de Dieu est là avec toi et il te touche en ce moment, il t’équipe encore, il te garde encore, il te lave encore, 

il lave tes pensées, il lave ton cœur, il lave ton âme et il enlève les doutes de toi afin que tu puisses croire à la parole 

de Dieu au nom de Jésus. Amen.  

Bonjour frères et sœurs, je prie pour toi que Dieu te touche ce matin et que Dieu te transforme, c’est encore votre 

frère, le pasteur JESPERE HOPEMAN. Hier, nous avons commencé ou bien nous avons parlé de comment 

souvent les gens nous découragent de notre foi, notre confession parce qu’ils veulent que nous soyons plus réalistes 

ou bien ils disent que disons-nous la vérité, si tu ne peux pas dire que ce n’est pas ainsi etc. c’est juste parce que 

nous vivons dans deux mondes différents. Tu vois ce monde ainsi mais c’est deux mondes différents. Il y a le monde 

physique et il y a le monde spirituel. Alors, ils ont raison parce qu’ils sont en train de vivre dans le monde physique 

et c’est ce qu’ils sont en train de voir qu’ils sont en train de dire mais nous sommes des gens spirituels, nous ne 

vivons pas dans le monde ou bien nous ne vivons pas selon le monde physique. La Bible dit que même si nous 

sommes dans le monde nous ne sommes pas de ce monde donc nous ne considérons pas les choses selon le monde 

il y a une autre réalité que nous voyons selon l’esprit, nous ne sommes pas en train de mentir, nous sommes en train 

de voir quelque chose différent, ce qu’ils ne voient pas dans ce monde et donc nous parlons selon ces choses, selon 

l’esprit de Dieu par la parole, la réalité qui est dans la parole de Dieu ; donc nous avons étudié Abraham hier nous 

avons vu que bien que physiquement son corps était usé, bien que physiquement Sarah n’était plus en état 

d’enfanter, Abraham avait une autre connaissance spirituelle qui venait de la parole de Dieu. Il a seulement cru en 

ce qui lui a été dit et la Bible a dit qu’il n’a plus considéré le physique, il n’a plus considéré que son corps était déjà 

usé, il n’a plus considéré que Sarah était avancé en âge mais qu’est-ce qu’il a fait, il a cru en la parole de Dieu.  

Alors quelque chose, quelques petites choses que tu vas apprendre aujourd’hui dans ta marche chrétienne, dans ta 

marche de la foi, 1°c’est d’apprendre à ne pas être faible dans la foi. Je vais vous montrer comment est-ce que l’on 

devient faible dans la foi et aussi c’est d’apprendre à ne pas considérer les choses physiques et les deux sont liés. 

1°Ne pas être faible dans la foi et 2°ne pas considérer les choses matérielles les, choses physiques ; 3°ne pas douter, 



 

 

par incrédulité. Au faite, incrédulité veut dire justement ne pas avoir la foi, il te dit de ne pas douter par incrédulité. 

Il est en train de juste appuyer là-dessus pour que ton manque de foi ne fasse pas que tu oublies ou bien tu doutes 

sur la parole de Dieu. Alléluia. Finalement c’est d’être fortifié par la foi. Alors j’ai dit :  

1- de ne pas faiblir dans la foi,  

2- de ne point considérer les choses mortelles ou les choses physiques, les choses naturelles, de ne pas les 

considérer et  

3- de ne point douter par incrédulité à la parole de Dieu ou bien sur ce que Dieu t’a dit ou bien sur la parole 

de Dieu  

4- et finalement être fortifiée par la foi.  

Ces quatre choses, tu dois les appliquer. Au fait, je vais rajouter un cinquième.  

5- C’est d’avoir une pleine conviction, une pleine conviction. 

Et tout ceci se situe dans Romains chapitre 4, nous allons. Hier, nous avons lu le verset 18, je vais reprendre ça. En 

fait, nous allons lire à partir du verset 17, il dit espérant contre toute espérance, il crut en sorte qu’il devient père 

d’un grand nombre de nations selon ce qui lui avait été dit telle sera ta postérité. Le verset 19 dit, et sans faiblir dans 

la foi, c’est numéro 1, et sans faiblir dans la foi, il ne considéra point que son corps était déjà usé puisqu’il avait 

près de cent ans et que Sarah n’était plus en état d’avoir d’enfant alors, qu’est-ce qu’Abraham a fait, Abraham, sa 

foi n’était pas faible. Dieu lui a fait une promesse et les conditions ne sont pas réunies mais sa foi n’était pas faible 

comment est-ce qu’il a gardé sa foi, sans faiblir c’est qu’il n’a pas considéré alors quand tu considères les choses 

physiques, quand tu considères la situation parce que souvent Dieu va te dire certaines choses qui n’ont pas de sens 

tu vas imaginer comment est-ce que cela arrivera, tu ne vas pas trouver des solutions mais ça ne doit pas déterminer 

ton état. Tu ne dois pas considérer les choses qui sont considérables dans ce monde parce que du moment que tu 

considères, tu vas faiblir dans la foi. Quand Pierre avait considéré les vents et les marées, sa foi était faible et il a 

chuté, il commençait par se noyer, Jésus est venu, Jésus a dit pourquoi tu as douté, pourquoi, parce qu’il a considéré 

les vents alors quand tu considères tout le monde, tu vas faiblir dans la foi, si tu veux que ta foi soit forte, ne 

considère pas le monde, considère uniquement la parole que tu as reçue. Numéro 2 c’est ça ne considère pas. 

Numéro 3, la Bible dit il ne douta point par incrédulité au sujet de la promesse mais il fut fortifié par la foi en 

donnant droit alors, vous voyez les deux autres sont là-bas. 3. il ne douta point par incrédulité au sujet de la promesse 

mais il fut fortifié par la foi alors si tu veux être fortifié par la foi, tu ne dois pas douter, tu ne dois pas douter ou si 

tu ne veux pas douter, tu dois être fortifié par la foi. Comment, il dit en donnant ton gloire à Dieu, c’est l’autre 

secret. Pour que ta foi devienne forte et que tu ne doutes pas, vous voyez Dieu peut te dire par exemple que par ces 

meurtrissures tu es guéri, tu vas dire oui je le sais mais tous ces mais pourquoi ? On comprend que tu sentes une 

douleur ou bien tu es dans une situation terrible que tu n’arrives pas, c’est difficile pour toi on comprend mais il dit 

quand tu te donnes à cette douleur, à cette situation, tu es en train de douter, tu n’es plus fort dans la foi, vous voyez. 

Il dit, il ne douta point par incrédulité, l’incrédulité, c’est le doute que la douleur est amène, c’est le doute que la 

situation t’amène, le doute c’est ce que le mal t’amène et tu vas dire Seigneur, oh Dieu, où es-tu, jusqu’à quand, tu 

n’es plus en train d’appeler Dieu, tu es en train de te lamenter à cause des douleurs que tu traverses. Il dit non soi, 

fortifié au contraire dans la foi parce que le fait que tu es en train de douter ne va pas régler le problème mais tu te 

fortifie dans la foi, comment, en donnant gloire à Dieu, à chaque moment, tu commences par dire Seigneur je sais 

que tu es avec moi, ta parole ne ment pas, tu l’as dit et tu le feras, je crois même si c’est dur, même si c’est terrible, 

même si le diable essaie de faire son possible, je refuse de douter. Seigneur, je te remercie parce que je sais que tu 

es avec moi, tu m’as dit que tu ne me délaisseras pas, tu ne me quitteras pas. C’est donc avec assurance que j’ai dit, 

l’Eternel est mon aide ou bien que peut me faire un homme, je ne craindrais rien. Tu vois, tu te fortifies par la parole 

de Dieu en donnant toujours gloire à Dieu, très, très important, donne toujours gloire à Dieu et finalement la Bible 

dit au verset 21 et ayant la pleine conviction que ce qu’il promet alléluia ; ayant la pleine conviction que ce qu’il 

promet, il peut aussi l’accomplir. C’est là où ta foi devient forte, où tu ne t’ébranles plus, peu importe, tu as une 

pleine conviction, tu crois en la parole de Dieu, tu dis peu importe ce qui arrive qu’il pleuve ou qu’il neige cette, 

parole est à moi. Il dit par ses meurtrissures je suis guéri, c’est ça ma conviction, peu importe ce que le docteur peut 

dire, ils peuvent dire qu’il n’y a plus de solutions, ils, peuvent dire que cette maladie n’a pas de solutions, n’a pas 

de médicaments. Il n’y a aucun traitement qui peut peu importe ce qu’il veut dire par ses meurtrissures, tu as la 

pleine conviction que le Seigneur me guérit, Jésus-Christ me guérit, Jésus-Christ me rend complet. La Bible dit que 

vous avez tout pleinement en lui et vous êtes accompli en lui. Je suis accompli en Christ, je suis guéri en Christ, 



 

 

l’Eternel est le Dieu qui me guérit, tu es plein de confiance. Au début, ce n’est pas facile mais plus tu déclares la 

parole plus, tu déclares la parole, il dit, il est vrai le corps est mort à cause du péché mais l’esprit donne vie à cause 

de la justice, si l’esprit de celui qui a ressuscité christ d’entre les morts habite en vous, le même esprit vous donnera 

la vie à votre corps mortel, l’esprit de Dieu habite en moi et donc l’esprit de Dieu me donne la vie au nom de Jésus. 

J’ai la vie divine à moi, j’ai la vie de Christ en moi, mes membres, ma tête, mes oreilles, mon cœur, mes 

articulations, mon foie, mon pancréas tout ce qui est en toi, tu dis, recevez la vie, vous recevez la vie car l’esprit de 

Dieu qui a ressuscité Christ d’entre les morts habite en à moi et donne la vie de la tête jusqu’aux pieds j’ai la vie de 

Dieu, c’est ta récitation ne te fatigue pas. Il dit, médite-le jour et nuit, c’est comme le médicament que le docteur te 

dit ah ce médicament ne le rate pas, tu dois apprendre un matin, un midi, un soir et nous respectons ça. Vous voyez 

la Bible dit la parole de Dieu est la vie et c’est un médicament pour ceux qui le trouvent. La parole de Dieu c’est 

un médicament, tu prends ça chaque matin, chaque midi, chaque soir, les fruits et avec foi, ce n’est pas une récitation 

seulement, avec foi, l’esprit de Dieu est en moi, l’esprit de Dieu me donne la vie, l’esprit de Dieu donne vie à mes 

finances, l’esprit de Dieu donne vie à mon foyer au nom de Jésus et tu continues sans faiblir dans la foi comme 

Abraham. Le verset du 19, la Bible dit, et sans faiblir dans la foi, il ne considéra point que son corps était déjà usé 

puisqu’il avait près de cent ans et que Sarah n’était plus en état d’avoir d‘enfants. Il ne douta point par incrédulité 

au sujet de la promesse de Dieu mais il fut fortifié par la foi donnant gloire à Dieu et ayant la pleine conviction que 

ce qu’il promet, il peut aussi l’accomplir. C’est ainsi qu’Abraham a reçu la promesse de Dieu. Notez que lorsque 

Dieu a apparu à Abraham, Abraham avait près de 75 ans lorsqu’il avait eu cette promesse, et avant d’avoir l’enfant, 

il avait près de cent ans, vous pouvez imaginer l’espace de temps où il y avait des moqueries contre Abraham et sa 

femme mais il n’a pas douté par incrédulité jusqu’au jour où il a reçu la promesse. 

Je prie pour toi au nom de Jésus que ta foi soit fortifiée, que tu ne doutes point par incrédulité jusqu’au jour où tu 

as ta promesse. La Bible dit que c’est une promesse qui est déjà en cours, il dit même si elle tarde attend-la 

patiemment. Déclare ces paroles que nous venons de dire, que tu viens d’écouter. Retourne et déclares-les ; dit :  

L’esprit de Dieu est en moi, je refuse de douter, j’ai la vie de Dieu en moi, je refuse de douter par incrédulité mais 

j’ai une pleine conviction que tu ce que l’Eternel a dit sur ma vie s’accomplira à coup sûr dans le nom de Jésus et 

ceci sera mon témoignage. 

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. C’est votre frère, JESPERE HOPEMAN. 

Shalom.  

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 


